

Transformaciones del Apolo

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. 17 de septiembre de 2017, domingo

El nuevo suelo de madera de roble, que reemplaza al que había de mármol, y que aporta más calidez, es una de las novedades que presentará el histórico y emblemático teatro circo algareño cuando estrene su temporada de otoño el 6 de octubre. En este artículo mostramos algunas de las mejoras llevadas a cabo tanto en el interior como en el exterior del inmueble, comparando con las fotos antiguos.



Los nuevos asientos de la parte superior



Escena del nuevo suelo de madera y de cuando estaba el suelo de mármol, en la que se

Transformaciones del Apolo

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. 17 de septiembre de 2017, domingo

observa la pendiente



La fachada cuenta con un nuevo zócalo de estucado, que hace juego con la estética del edificio. Abajo, cómo estaba antes

